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はすが丘自治会

新型コロナウイルス感染症のため、多くの行事が中

止になったことに伴い発生した剰余金の処理について、

自治会員全員を対象に「意識調査(アンケート)」を実施

し、全会員の56.4%にあたる594通の回答がありました。

その結果は、

1 「来年度の会費の減額は行わない」…53.5%

2 「年額600円減額し3000円とする」…25.4%

3 「全額を会費の減額に充てる」…21.1%

でした。この結果を踏まえ、役員会で協議した結果、会

員に多様な意見がある中で、多くの会員の理解を得る

ために「年額600円減額して年額3千円とする」案で総

会に予算案を提案することとしました。1案より積立額

は少なくなりますが、それでも例年より多くの積立がで

きます。

積立金は、自治会館の修繕や建替えに備えたもの

で、将来会費以外に大きな負担を会員に求めることに

ならないよう、現在の会費の範囲内でできるだけ多く

の積立をしようとしています。

自治会館は、修繕をしながら、できるだけ現在のもの

を使っていくこととしています。また、実際に自治会館

を建て替える必要が生じた場合には、他の施設の利

用可能性や必要な施設規模等に十分な検討を加える

こととしています。

はすが丘子ども会活動報告

アンケートでは、会費のこと以外にも多くの意見が書か

れており、何が対応可能か等について役員会等で今後検

討していきたいと考えています。

意見の中で、会議費を問題視する記載がありましたので、

説明させていただきます。これについて、2019年の定期総

会での質疑を2019年5月のはすが丘ニュースで紹介してい

ます。

(問) 会議費13万円余りを新旧役員引継会と新年交流会と

いう役員の飲食に使っているが、会費を使って役員が飲み

食いするのは如何なものか。ボランティアでやっているのだ

から交流も自費にしてはどうか。

(答) 区長は、たまたま順番が回ってきて2年任期の役員に

なってもらっており、本部役員についても誰かがやらなくて

はならないということでやっている。役員になると行事の準

備や後片付け、会議等、大変な負担をしており、役員の交

代時と主な行事が終わった時点で交流を深めたり、慰労を

することは必要なことだと考えている。

2020年度は、コロナ予防のため役員引継会等はしていま

せんが、2019年度は民生委員、ボランティア等を含め役員

引継会約40名で経費53,981円、新年交流会約35名で経費

49,819円で実施しています。

これらの懇親は、自治会の行事を円滑に進めていくため

には、必要であると考えています。

決算剰余金処分についてのアンケート結果

自治会定期総会は書面表決

で行います

園開放…毎週月・水・金曜日

10時～12時 親子でどうぞ！！

一時預かり…子どもを預ける人がいない

そんな時お預かりします（有料：要予約）

トムソーヤ☆きっず…月１回未就園児のクラス

親子で楽しく遊びましょう

（対象2.3歳児：要予約）
園舎建替えのため、令和3年3月から令和4年1月までは、真亀

幼稚園跡地で保育をしています 住所 真亀5丁目29-1

http://www.suiko-kdg.com/inquiry.php
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はすが丘子ども会活動報告

・感染症予防ポスター募集、掲示、参加賞プレゼント

・敬老会 メッセージカード作成

・クリスマスプレゼント配布

・６年生へ卒業記念品贈呈

感染症予防ポスター

敬老会ﾒｯセージカード

２０２1年３月、はすが丘子ども会から12名の６年

生が小学校を卒業しました。これまで、子ども会活動

に参加してくれてありがとうございました。小学校生

活最後の年に、ほとんどの行事が行えず残念でしたが、

子ども会活動が皆さんにとって良い思い出となると嬉

しいです。

新しい中学生生活を楽しんでください。子ども会一

同、応援しています！

今年度、新型コロナウィルス感染防止のため、子ども会活動自粛へのご理解・ご協力を

いただきありがとうございました。この一年間、人のつながりや友だちとの関わり地域の

つながりの大切さを改めて感じました。日々状況が変わる中で、新しい生活様式における

子ども会活動の在り方を考える機会となり、私たち役員にとっても貴重な経験となりまし

た。ご協力くださった保護者の皆さま、地域の皆さまに心より感謝申し上げます。

２０２１年度、子どもたちの安心や安全に配慮しながら活動が行えるよう取り組んでい

きたいと思いますので、今後とも引き続き、ご支援とご協力をお願いいたします。

２０２０年度の活動
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